
議 会 報 告 会 報 告 書 

平成２８年９月定例会における議会報告会 

開催日時 平成２８年１１月１１日（金）午後 7時 00分から午後 8時 20分 

開催場所 所沢市役所全員協議会室 

出席議員 

(議席番号順) 

荒川 広 松崎 智也 赤川 洋二 

植竹 成年 入沢 豊 吉村 健一 

越阪部 征衛 中村 太  

代 表 者 吉村 健一 司 会 者 荒川 広 

報 告 者 下記報告内容参照 記 録 者 入沢 豊 

参加人数 １７名 

報告内容 

 

 

 

 

 

 

主な意見・

要 望 等 

吉村議員が開会の挨拶。各委員会の報告を総務経済（松崎）、健康福祉 

（越阪部）、市民文教（植竹）、建設環境（赤川）、議運および地方創生 

（中村）の順でパワーポイントの資料に基づいて行った後、質疑応答・意 

見交換を行い、最後に吉村議員が閉会の挨拶を行った。 

【報告内容に関する主な質疑】 

○コンビニでの印鑑証明書交付について、費用などは如何に。 

○市議会だよりに掲載されている議員視察にかかる予算はどのくらいか。 

○報告会の資料を見ると、些か、内容が物足りないのではないか。 

【その他主な意見・要望等】 

○KADOKAWA予定地の近くに住んでいる。固定資産税の上昇が心配、年 

間１００万人も集まるのか。交通量や騒音も懸念される。道路拡張などの 

インフラ整備を市の税金で賄うのは、如何なものか。 

○学校図書館の司書を完全全校配置してもらいたい。 

○学童クラブの指定管理者が再来年度、公募で変更されるのが心配。 

○生活保護受給者を削減すべき。若者でも受給しているケースがある。 

○中核市移行についてどのように考えているのか。 

○国保保険証に貼るジェネリック推進シールの予算を軽減してもらって 

有難い。また、ジェネリックにすると、高くなることがあることを周知し 

てほしい。 

 

所沢市議会議長  中  毅志 様     

平成２８年１１月２８日 

所沢市議会議会報告会実施要綱第１０条第１項の規定により提出します。 

 

代表者   吉村 健一   


